

Detenciones arbitrarias y violencia policial, así culminó marcha de exigencia de #JusticiaParaGiovanni en Guadalajara

Foto zona Zona de notas

Escrito por: ZonaDocs

4 junio, 2020



La manifestación que buscó señalar y denunciar la violencia policial que le arrebató la vida a Giovanni López, el pasado 4 de mayo, tras ser detenido por policías municipales de Ixtlahuacán de los Membrillos, culminó con una serie de enfrentamientos entre manifestantes y elementos de la policía estatal.

Las pintas al Palacio de Gobierno, el incendio de dos camionetas de la policía, así como la agresión con fuego a un elemento del escuadrón motorizado formaron parte de diversas acciones que sin un plan de contención policial derivaron en innumerables detenciones arbitrarias de mujeres y hombres jóvenes que fueron sometidos por la fuerza.

Aquí una serie de postales del lente de Mario Marlo / @Mariomarlo

















